

# 「知ってワクワク！秋の植物さがし」開催レポート

令和5年11月25日（土） 元漕江公園

今回は、足立区保木間にある錦秋輝く「元漕江公園」に出かけました。

解説を担当する緑の協力員（緑に関するボランティア）に新たに5人の仲間が加わり、初めての試みで緊張した協力員もいましたが、無事に樹木の特徴や名前の由来などの説明を終えることが出来ました。

## 講座の目的

- ・植物の面白さ、不思議さ、魅力などをつたえる。
- ・公園を散策しながら身近なみどりを感じ楽しむことで、日々の生活に潤いを持つ。

解説中



針葉樹なのに紅葉し、落葉する珍しい葉を持つメタセコイア



葉がハート形、実はバナナ形の黄葉したカツラ（ほのかに香る）



世界三大紅葉樹の一つ、ニシキギ



こんなドングリも見つかります



蝶の食草にするミカン類



快晴の元漕江公園でした

どんぐりの種類がわかって良かった。  
(60代)

講師の方々のお話が、わかりやすく学びました。  
(50代)

初参加ですが、身近な公園を知ることが出来ました。  
(50代)

公園内にこんなに多くの木がある事を知りました。(70代)

参加者の声